



子供たちの頑張りに、感謝！感謝！感謝！

新学期が始まり、2か月が過ぎました。5月27日(土)には、全学年が一堂に会しての「運動会」を昨年度に続き開催できました。運動会の成功裏には、保護者の皆様の子供たちへの健康面等での配慮や気配りがあってこそのもと考えています。感謝申し上げます。

さて、5月の「朝会」(3回)で、私は、運動会に向けて子供たちに次のような話をしていました。

- ① 目標をもって、精いっぱいがんばろう。中央小学校のみんななら「仲間とともに」チャレンジできる【夢】。
- ② チャレンジできるのは、保護者の方や仲間・先生などの「支えてくれる」方がいるからで、たくさんの方に感謝しよう【笑顔】。
- ③ 「主役はみんな」です。当日、今までがんばってきたことを、自信をもってすべて出し切れるようにしよう。そして、みんなのがんばっている姿を見て、たくさんの方が感動し勇気をもらうはず【命】。

このように運動会でも、本校の教育目標である「夢 笑顔 命」を大切にしてほしいという願いを伝えました。

一方、令和型の学校教育を進めていくうえで、昨年度と同様に①午前中開催、②学年の演技種目は2種目(走競技、表現種目)、③決められた練習時間(3週間)で最大限の成果を出すことに加え、今年度からは中央小の伝統である「中央演舞」を5・6年合同演技としました。高学年の子供たちの迫力ある演技には、終了後すぐにたくさんの賛辞をいただきました。ありがとうございます。

また、運動会中は、すべての子供たちの努力・がんばりに私も胸が熱くなり、勇気をもらいました。そして、運動会を終え、子供たちのやり切った姿・表情をみていると、「運動会」のもつ教育的意義は大きいと改めて考えさせられました。子供たちはまさに「夢 笑顔 命」を大切にがんばりました。それだけに、当日はたくさんの方に見ていただき、応援の拍手や激励・賞賛の声かけをいただけたことは、どれほど子供たちの励みになったかは筆舌できません。繰り返し、感謝申し上げます。

加えて、運動会の当日、「受付」や「体操服リサイクル回収」の仕事を PTA 有志の方々にご協力いただき、支えていただきました。今回の「体操服リサイクル回収」は、PTA 本部役員の方からの発案です。このように、「できる人が、できるところで、できるだけ」を大切にし、本校の教育活動にご支援をいただけることは本当にありがたいことです。今後ともお力添え、よろしくお願いいたします。

これからも『不易流行』という言葉があるように、工夫と改善を重ね、「運動会」という体育的行事を発展・継承していきます。

最後になりましたが、今後も、中央小学校の子供たちのために、学校・家庭・地域が力を合わせて、教育活動を推進していけますよう、ご協力・ご支援をお願いします。

校長 田 口 誠

中央小学校ホームページからも情報をご覧になれます。下記のURLを入力して「お気に入り」に登録してください。「神戸市立中央小学校」でも検索できます。

<http://www.kobe-c.ed.jp/chu-es/>

携帯電話・スマートフォン登録用のQRコード→

